
 
 

Protokollauszug 
aus der 

45. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 27.10.2021 

 
öffentlich 
Top 6.4 Umsetzungsvorschlag für ein Dialogforum mit dem Ziel, Wohnen im kommu-

nalen Bestand in Potsdam weiter zu stärken 
 
21/SVV/1009 
zur Kenntnis genommen 

 
Nach der Erläuterung der Mitteilung der Verwaltung durch Herrn Jekel, betont Herr Dr. Scharfen-
berg, dass er den Auftrag als nicht erfüllt ansehe. Hier sei nur ein Verfahrensvorschlag vorgelegt 
worden; der Auftrag beinhalte aber mehr. Herr Jekel entgegnet, dass dies in der Ausschreibung 
der Leistung und im Dialogforum Berücksichtigung finde.  
Herr Dr. Scharfenberg bittet darum, im Januar 2022 zu konkretisieren, wie dieses Dialogforum 
ausgestaltet werde und kündigt eine intensive Begleitung des Anliegens an, um an das ge-
wünschte Ziel zu kommen. 
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